

オンラインワン!



栗生小学校
2年学年通信 No.12
令和3年 10月 25日

うんどうかい日記

いきをそろえて、
よいしょ



ご声援、ありがとうございました

10月17日(日)の運動会では、たくさんのご声援ありがとうございました。天気にも恵まれ、一生懸命、運動会に取り組むことができました。はじめての運動会。1年生のお手本となれるよう、練習から本番まで、がんばっていました。「紅蓮華」では振り付けや、隊形移動など覚えることはたくさんありましたが、指先までしっかり伸ばすことを目標に、本番ではかわいく、楽しく踊りました。見ている方にも笑顔が届けられたのではないかと思います。勝ってうれしかったこと、負けて悔しかったこと、取り組む姿勢全てに「2年生らしさ」を感じました。今後もいろいろな活動が予定されています。運動会で身に付けた力をこれからの生活の中でも生かしていけるよう、さらにパワーアップした2年生21人でがんばります。

きょう、うんどうかいがありました。ぼくが、うんどうかいでがんばったことは三つあります。
一つ目は、ときようそうの前につま先でセリフです。家の人に聞こえるように、大きな声を出すことをがんばりました。
二つ目は、ダンスです。音楽にあわせて、みんなとかけよくおどれるようにがんばりました。今日は、れんしゅうより、みんなとあわせておどることができたのでよかったです。
三つ目は、大玉ころがしです。大玉ころがしは、自分たちより大きい玉をおすのがむずかしかったです。今日は、白が赤にかつたのでうれしかったです。でもやっぱり、自分たちより大きいものをおすのはおもしろかったです。
来年も大きな声でセリフを言ったり、ダンスを大きくおどったり、がんばりたいです。

(たかやま りゅうせい)



1番だ!!



今日はうんどうかいでした。ぼくががんばったことは二つあります。
一つ目は、ときようそうです。大玉ころがしでは白組にまけたけど、ときようそうでは一いになれたのでうれしかったです。来年は、大玉ころがしもかてるようにがんばります。ほごしゃのみなさんにもかっこいいところを見せたいです。
二つ目は、ダンスです。ダンスの時にぎんちようするかなと思っていたけど、やってみるとぜんぜんはみかしくなりました。ウェーブの時に、お母さんが近くでカメラでとってくれていたの、お母さんがかつたです。ダンスがおわって中に入るときにお母さんが手をふってくれました。お父さんもしゃんをとってくれました。お母さんとお父さんにかっこいいすがたを見せたいです。

(かい りゅうのすけ)

がんばるぞー



指先までピン!

